



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

es geht los – die Tarifverhandlungen in Baden-Württemberg haben begonnen!

Die Tarifverhandlungen für die rund eine Million Beschäftigten in der baden-württembergischen Metall- und Elektroindustrie haben heute mit der ersten Verhandlung mit Südwestmetall begonnen. In diesem Newsletter informieren wir Dich über die neuesten Entwicklungen der Tarifverhandlungen und wie es jetzt weitergeht.

Das Wichtigste bleibt: Nur gemeinsam und mit breiter Beteiligung können wir erfolgreich sein. **Solidarität gewinnt.**

Aber nun ans Eingemachte, was ist bei der ersten Tarifverhandlung in Kornwestheim heute passiert? Die Kurzfassung lautet: Die erste Runde ist nach zwei Stunden, wie zu erwarten, ohne Annäherung zu Ende gegangen.

Nach zwei Tarifrunden unter Corona-Bedingungen steht die diesjährige Tarifbewegung vor allem unter dem Einfluss des Ukraine-Krieges, einer hohen Inflation, Lieferkettenprobleme sowie hohen Lebensmittel- und Energiepreisen.

Während **Südwestmetall uns Realitätsverlust vorwirft**, ist das Gegenteil richtig! Viele Unternehmen verdienen nach wie vor gut, Sonderschichten und Mehrarbeit sind an der Tagesordnung. Entscheidend ist, dass die **private Kaufkraft jetzt nachhaltig** gestärkt wird.

Dazu müssen die Arbeitgeber einen relevanten Beitrag leisten, um die Beschäftigten zu entlasten und sie an Profiten und Gewinnen teilhaben lassen. Es ist daher wichtig und dringend notwendig die private Kaufkraft jetzt entscheidend und vor allem nachhaltig zu stärken! Wir sind uns bewusst, dass die galoppierenden Energiepreise nicht durch Tarifierhöhungen allein ausgeglichen werden können, hier ist weiterhin die Politik in der Pflicht die Bürger:innen weiter zu entlasten.

Zitzelsberger: „Nach 2018 haben die Metallerrinnen und Metaller lediglich tarifliche Zusatzzahlungen bekommen. Es braucht jetzt eine nachhaltige Erhöhung der Monatsentgelte. Das ist in dieser Tarifrunde oberste Priorität.“

Die zweite Runde der Tarifverhandlungen findet am 12. Oktober statt. Der Tarifvertrag läuft bis zum 30. September 2022. Ab dem 29. Oktober sind Warnstreiks möglich, dann geht's gemeinsam auf die Straße!



Sei dabei,
werde Mitglied
... oder werbe ein Mitglied!

www.igmetall.de/beitreten





SO GEHT ES JETZT WEITER

Sep.

1. Verhandlung

Am Mittwoch, 12. September haben die Verhandlungen mit der ersten Runde begonnen. Eine Annäherung gab es nicht.

Bekenner-Aktionen

Unsere Bekenner-Aktionen laufen erfolgreich weiter. Ihr zeigt Präsenz in den Unternehmen. Weiter so!

**Sep.
Okt.**

Okt.

2. Tarifverhandlung

Findet am 12. Oktober erneut in Kornwestheim statt. Wir werden mit starken Aktionen dabei sein!

Ende der Friedenspflicht

Am 28. Oktober endet um 24:00 Uhr die Friedenspflicht. Ab dem 29. Oktober sind dann Warnstreiks möglich und wir gehen auf die Straße!



Sei dabei,
werde Mitglied
... oder werbe ein Mitglied!

www.igmetall.de/beitreten

